



Le Docteur Nicolas Albin, oncologue et responsable de l'Institut de Cancérologie Daniel Hollard du Groupe Hospitalier Mutualiste (GHM) de Grenoble, vient d'être nommé conseiller médical et scientifique en onco-hématologie à l'ANSM. Il exercera ses fonctions auprès de la Direction en charge de l'évaluation et de la surveillance des médicaments en oncologie et hématologie, notamment sur les enjeux des essais cliniques et de l'accès précoce aux traitements innovants. En parallèle, il continuera ses activités de praticien hospitalier. Cette nomination s'inscrit dans une volonté de l'ANSM de créer des liens de proximité entre l'agence et les professionnels de terrain au plus proche des patients.

Le Docteur Nicolas Albin exerce depuis plus de 20 ans en tant que cancérologue et hématologue. Il a également été expert pour différentes institutions (INCa, HAS et ANSM). Il allie ainsi une excellente connaissance de l'univers de la santé publique avec une solide pratique clinique.

Sa maîtrise des enjeux dans la prise en charge des patients atteints de cancer au quotidien et sa capacité à mobiliser un réseau de praticiens et de professionnels de santé est un atout pour permettre à l'ANSM d'intégrer au mieux les problématiques de terrain et les préoccupations des professionnels de santé et des patients dans le processus d'évaluation et de décision : autorisations d'essais cliniques, mise à disposition précoce de médicaments innovants (ATU, RTU), autorisation de nouveaux médicaments en cancérologie et surveillance de ces produits au jour le jour.

Cette passerelle privilégiée entre l'ANSM et le milieu hospitalier de la cancérologie au plus proche des patients est d'ores et déjà mise en pratique au travers de réunions cliniques hebdomadaires entre l'équipe des oncologues du Groupe Hospitalier Mutualiste (GHM) de Grenoble et les équipes de l'ANSM pour l'évaluation et l'expertise de dossiers d'essais cliniques. Cette collaboration vient renforcer l'apport du Groupe de travail Oncologie/Hématologie de l'ANSM et des experts régulièrement sollicités.

En effet, le traitement des essais cliniques dans un domaine aussi innovant et dynamique que l'onco-hématologie, avec un environnement compétitif au niveau international est un enjeu de santé publique majeur. L'ANSM met tout en œuvre pour anticiper la mise en application prochaine du règlement européen relatif aux essais cliniques de médicaments dans le cadre de ses missions de sécurité sanitaire et d'accès précoce aux traitements innovants.

## **Dr Nicolas Albin nommé conseiller médical et scientifique en onco-hématologie à l'ANSM**

Écrit par ANSM

Vendredi, 26 Janvier 2018 15:14 - Mis à jour Vendredi, 26 Janvier 2018 15:18

---